

Paris Ouest Sotheby's
IMMOBILIER REALTY

6 Pièces

146 m²

Réf. 2777

1 720 000 €

Paris 16^{ème}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 16ème - Village d'Auteuil. Dans un immeuble ancien 1930 de très bon standing en pierre de taille récemment ravalé, nous vous proposons un bel appartement familial de 146m² situé au 2ème étage avec ascenseur. Ce bien offre une galerie d'entrée menant à une triple réception avec un agréable double séjour d'angle et salle à manger, une cuisine séparée, un bureau ou une quatrième chambre, une suite parentale avec salle d'eau, deux chambres dont une sur cour, une salle de bains avec toilettes semi-indépendants, un coin buanderie et des toilettes invités. Le plan est excellent et présente de ...

Paris 16th - Village d'Auteuil In a recently refurbished 1930s stone building of very good quality, we propose to you a beautiful 146 sq.m. family apartment on the 2nd floor with an elevator. This property offers an entrance gallery leading to a triple reception room with a pleasant double corner lounge and dining room, a separate kitchen, a study or fourth bedroom, a master suite with shower room, two bedrooms, one of which overlooks the courtyard, a bathroom with semi-independent toilet, a laundry area and a guest toilet. The layout is excellent, with spacious rooms and high ceilings (3.20 ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR AUTEUIL

50 rue d'Auteuil - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

